

HAPPY *work* SOLUTION



QVCT & VALORISATION DU CAPITAL HUMAIN

Une solution à 360° pour votre capital humain

Grâce à des questionnaires innovants, élaborés en partenariat avec l'**Université PARIS V**, détectez les problèmes au sein de votre organisation. Happy Work Solution est **un accompagnement au changement pour améliorer la qualité de vie de vos équipes**, préserver leur santé mentale et physique, et accroître leur bien-être et leur efficacité.

ÉVALUEZ **LE BIEN-ÊTRE ET L'ENGAGEMENT DE VOS ÉQUIPES** ET REMÉDIEZ AUX SITUATIONS À RISQUES GRÂCE À **NOTRE ACCOMPAGNEMENT EN 3 VOLETS**.

A 360° solution to enhance your **human capital**

Thanks to innovative questionnaires, developed in partnership with **PARIS V University**, detect problems within your organization. Happy Work Solution **supports change to improve the quality of life of your teams**, preserve their mental and physical health, and increase their well-being and efficiency.

EVALUATE **THE WELL-BEING AND COMMITMENT OF YOUR TEAMS** IN ORDER TO AVOID RISKY SITUATIONS THANKS TO **OUR 3-PART SUPPORT**.

📞 04 83 73 91 97

🌐 happy-work-solution.com

✉ contact@happy-work-solution.com



MÉDISPACE



PRÉVENTION ET SANTÉ AU TRAVAIL

Améliorez votre gestion de la médecine du travail avec Médispac

Grâce à la téléconsultation, **gagnez du temps, faites des économies et soyez en règle** avec vos obligations employeur.

UN SERVICE DE **PRÉVENTION ET SANTÉ AU TRAVAIL** ADAPTÉ **AUX COLLECTIVITÉS**.

Improve your occupational health management with Médispac

Through teleconsultation, **save time, reduce costs, and be compliant** with your employer obligations.

A **PREVENTION AND OCCUPATIONAL HEALTH** SERVICE ADAPTED TO COMMUNITIES.

CHIFFRES CLÉS MÉDISPACE / MÉDISPACE KEY FIGURES



1 600 entreprises
adhérentes en 2024
member companies in 2024



100 000
salariés suivis en 2023
employees monitored in 2024



45 000 visites
médicales effectuées / an
medical visits carried out per year



60 collaborateurs en 2024
employees in 2024

📞 04 83 73 91 97

🌐 www.medispac.fr

✉ support@medispac.fr